

◇令和4年12月11日（日）日吉小学校体育館（15：00～15：35）

**質疑 1 小中学校に限らず、隣の多古町みたく町としては保育園などまとめる考えはありますか。**

事務局 公立の横芝保育所と上堺保育所は、今年度で統合する方向がでています。町内には、民間の保育園もありますのでそちらのご意見も伺いながら調整していかねばならないと思います。まだそのような話し合いをもっていない状況です。

**質疑 2 統合までに色々なイベントで交流をする機会があるかと思うけどもはじめての所、初めての先生ばかりだと不安になると思うので、学校生活をおくれるよう、日吉小学校の先生を男女各1名、光小学校に令和8年度に赴任させていただきたい。**

事務局 交流につきましては、令和8年度に南条小と光小、大総小と横芝小につきましては、統合が決定してから実質2年間でした。今回は3年あるということになります。南条小学校と受入れ先の光小学校と十分交流をして支障がないよう、子ども達が困らないよう交流をおこないました。今回もそのように対応していきたいと考えております。先生の赴任につきましては、光小学校と南条小学校が統合した当初、職員数名は光小学校に勤務している状況です。十分配慮しながら、ご意見として承りたいと思います。

**質疑 3 統合に関しては今の段階では検討段階か、令和8年度の統合は確定なのか。**

事務局 現在は、検討段階ということになります。各地区で説明会、今後パブリックコメント等を実施しまして、皆さんの考えを伺いながら最終的に決定していくこととなります。

**質疑 4 小規模校という学校の規模は決して、マイナスではないと思う。地域と共に歩む学校づくり、ふるさとで生きる子どもの育成、検討段階であれば小規模校の良さにも目を向けていただいて、存続を願っています。**

事務局 小規模校の良さというものは、一人ひとりを良く見ることができ、その子を伸ばす教育であり、そのメリットは、大切ですが、それ以上にデメリットも考えられる。例えば、体育等の集団でおこなう種目、団体でおこなう活動等については、対話的で深い学びという教育がなされています。今回の統合については、十分にメリットも考えながら、進めていきたいと思っております。特別支援教育につきましても、一人ひとりの個性を十分に尊重しながら、特別支援教育につきましても更に充実を進めていきたいと考えております。